

**FECHA: 06 DE ENERO DE 2026.**

**BOLETÍN: 457**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC TENDRÁ CUATRO NUEVOS CAMIONES RECOLECTORES DE RESIDUOS**

- La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega aseguró que una de las grandes prioridades para su administración es mantener al “Corazón de México” limpio y sustentable.

En el marco del nuevo sistema de gestión de recolección de residuos en la Ciudad de México, la Alcaldía Cuauhtémoc tendrá cuatro nuevos camiones recolectores de residuos que se sumarán a las 125 unidades de ese tipo con las que ya cuenta la de demarcación.

La administración de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega adquirió dos camiones y las otras dos unidades fueron aportadas por el Gobierno de la Ciudad de México para la recolección de residuos orgánicos, inorgánicos e inorgánicos no reciclables en las 33 colonias que conforman el territorio.

Hoy tras la presentación de las nuevas unidades, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega dijo que una de las grandes prioridades para su administración es mantener al “Corazón de México” limpio y sustentable.

Ante los medios de comunicación, la edil subrayó la importancia de la coordinación y trabajo en conjunto tanto la Alcaldía, el Gobierno de la Ciudad de México y la ciudadanía para alcanzar los objetivos que los unen.

Además resaltó la labor que realiza el personal de la Dirección General de Servicios Urbanos para mantener limpias las calles de la alcaldía Cuauhtémoc y dijo que la adquisición de las nuevas unidades servirá para dignificar su trabajo.

“Para dignificar el trabajo de todas estas personas que se despiertan 3 de la mañana y que tienen a veces dobles triples jornadas y pues son sumamente necesarios”, explicó Rojo de la Vega.

# COMUNICADO DE PRENSA

La Alcaldía Cuauhtémoc reitera que las políticas y acciones orientadas a la sostenibilidad son indispensables para mejorar la calidad de vida de sus transeúntes y habitantes. Asimismo se hace un llamado a las vecinas y vecinos a sumarse a este esfuerzo separando correctamente sus residuos.